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SindProSBO repudia fala racista 
do vereador Felipe Corá

u r a n t e  a  4 3 ª  R e u n i ã o DO r d i n á r i a  d a  C â m a r a 

Municipal de Santa Bárbara 

d'Oeste, realizada no dia 16 de 

novembro, o vereador Felipe Corá 

proferiu falas racistas em ataque ao 

Dia da Consciência Negra. Chamando 

a data de “dia de hipocrisia e do 

vitimismo”, o legislador demonstrou 

total ignorância e desrespeito em 

relação à população afro-brasileira. A 

direção do SindProSBO assistiu com 

indignação o pronunciamento de 

Corá e não poderia deixar de se 

manifestar diante de tamanha ofensa.

 O Dia da Consciência Negra, que 

o vereador tenta deslegitimar com 

falas de cunho racista, representa um 

m a r c o  p a r a  r e fl e x ã o  s o b r e  a 

desigualdade racial brasileira. Além 

disso, essa data celebra o histórico de 

séculos de luta da população negra 

contra a escrevidão, as injustiças 

sociais e o preconceito que até hoje 

sofrem. Utilizar o termo “vitimismo” se 

referindo a esse dia, demonstra total 

falta de empatia diante do sofrimento 

histórico e atual das pessoas negras.   

 Não é necessário ter a pele preta 

para compreender as injustiças 

impostas a essa população. As provas 

não poderiam ser mais claras. Negros 

são minoria nas universidades, nos 

cargos de comando, na política e no 

judiciário. Ao mesmo tempo, são 

maioria entre as pessoas mais pobres, 

nos presídios e entre as vítimas de 

violência policial.

 O SindProSBO sempre defendeu 

e defenderá a igualdade racial e as 

políticas reparatórias, como cotas nas 

universidades e no serviço público. 

Entretanto, apoiar políticas públicas 

na área não é o bastante para o 

sindicato. Seguindo os ensinamentos 

de ativista estadunidense Angela 

Davis, ao SindProSBO não basta não 

ser racista, é preciso ser antirracista. 

Por  i s so ,  a  ent idade repudia 

veementemente a fala do vereador 

Felipe Corá e fará o mesmo com 

qualquer outra manifestação racista 

que venha a ocorrer na Câmara 

Municipal.

Em pronunciamento, o legislador atacou o Dia da Consciência Negra

Atenção: último feirão do ano 
no sindicato está chegando!!!  

eunindo muito vestuário, Rartesanato, boa comida e 

também um Happy Hour, o 

feirão do dia 10 de dezembro, uma 

sexta, terá opões para todos os 

públicos. A atividade começa às 18h, 

aqui na sede do sindicato, na Rua 

Quintino Cardozo Ribeiro, 42, Vila 

Betica, em Santa Bárbara d’Oeste.

SINDPROSBO

CONTRA O
RACISMO!



SindProSBO consegue diálogo com a 
prefeitura e perspectiva de reajuste

os últimos dias, a direção do NSindProSBO obteve relatório 

do Dieese (Departamento 

Intersindical de Estatística e Estudos 

Socioeconômicos) com valores do 

FUNDEB (Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica) 

disponíveis para o município de Santa 

Bárbara d'Oeste. O documento 

comprovou que há margem para a 

aplicação de reajuste salarial aos 

profissionais da educação. 

 Munidas desse relatório, as 

diretoras do sindicato fizeram plantão 

na prefeitura exigindo uma conversa 

com a Administração e a Fazenda. O 

recado foi claro: não arredaremos o pé 

daqui até sermos atendidas! Após 

horas de insistência, os respectivos 

s e c r e t á r i o s  r e c e b e r a m  a s 

representantes do SindProSBO.

Ao serem confrontados com os 

dados do relatório, os secretários de 

ADM e Fazenda alegaram não ser 

possível aplicar reajustes neste 

momento devido à Lei 173, do 

Governo Federal. Por outro lado, 

garantiram a possibilidade de atender 

as reivindicações da categoria em 

janeiro de 2022. Aproveitando a 

oportunidade, o SindProSBO deixou 

uma reunião já pré-agendada para a 

segunda quinzena de janeiro/22.

Logo após as tratativas com o 

executivo, o sindicato realizou 

assembleia com a categoria para 

consultar a opinião dos professores e 

professoras. O encontro aconteceu de 

forma online no dia 02/12, às 19h, 

reunindo mais de 70 pessoas. A 

categoria aceitou aguardar o término 

da Lei 173, em janeiro. Agora, após 

meses de mobilizações e cobranças 

junto à prefeitura, o SindProSBO 

espera finalizar a campanha salarial 

de forma positiva no começo do 

próximo ano.

Se hoje as expectativas são 

me lho res ,  mu i to  se  deve  ao 

emprenho do sindicato e do apoio da 

categoria, que sempre esteve atenta 

acompanhando o  processo  e 

participando das assembleias. Que 

2022 traga boas notícias e condições 

de trabalho cada vez melhores. 

#JuntosSomosMaisFortes

Sindicato fez plantão na prefeitura até ser atendido pelos secretários de Administração e da Fazenda
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